

Naturschutz und Zeitschrift für angewandte Ökologie

Buchhandlung Habelt

Postfach 150104

53040 Bonn

ISSN 0720-0000-11-2011 / ST / Naturschutz u.
Landschaftsplanung Ausgabe 11 Jahr / 183848
Bereichsbibliothek f. Ernährung,
Umwelt u. Agrarwissenschaften
Zeitschriften
Nußallee 15a
53115 Bonn

Inhalt Band 43, Heft 11, 2011

	Editorial Aktuelles	Editorial News	
FLORIAN STRAUB, JOHANNES MAYER, JÜRGEN TRAUTNER	Arten-Areal-Kurven für Brutvögel in Hauptlebensraumtypen Südwestdeutschlands Referenzwerte zur Skalierung der „Artenvielfalt“ von Flächen	Species-area-functions for Breedings Bird Communities of Main Habitat Types in Southwest Germany Reference data for the scaling of site- specific species diversity	321 325
HELMUT KRUCKENBERG, JOHAN H. MOOIJ, PETER SÜDBECK, THOMAS HEINICKE	Die internationale Verantwortung Deutschlands für den Schutz arktischer und nordischer Wildgänse Teil 1: Verbreitung der Arten in Deutschland	International Responsibility of Germany for the Protection of Arctic and Nordic Wild Geese Part 1: Distribution of the Species in Germany	334
JÜRGEN TRAUTNER, GABRIEL HERMANN	Der Nachtkerzenschwärmer und das Artenschutzrecht Vermeidung relevanter Beeinträchtigungen und Bewältigung von Verbotstatbeständen in der Planungspraxis	The Willowherb Hawkmoth and Regulations on Species Protection Avoiding relevant derogations and coping with protection provisions in planning practice	343
THOMAS KAISER	Diskussion Niedermoore bewerten	Discussion Evaluating Fens	350
NORBERT PANEK	Kurz berichtet Waldstrategie 2020 – Freibrief für ungezügeltten Holzeinschlag	Short Items Forest Strategy 2020 – Licence for Rampant Timber Harvesting	350
	Publikationen	Publications	351
	Termine	Dates	351